



# Rinden cuentas y dicen que sacarán a militares

**PILAR MANSILLA**

La primera reunión entre la Comisión Bicameral y el gabinete de seguridad es el camino de la rendición de cuentas y la necesidad de trazar una ruta crítica entre el gobierno y el Congreso de la Unión para retirar de las calles, de manera paulatina y ordenada, de las fuerzas armadas, afirmó el senador Ricardo Monreal Ávila.

El también presidente de la Comisión Bicameral, indicó que la finalidad de la reunión es rendir cuentas sobre las tareas de seguridad pública en las que están involucradas las Fuerzas Armadas, "pero también la importante necesidad de contribuir a una ruta crítica conjunta entre el Gobierno de la República y el Congreso de la Unión, para fortalecer las instituciones de seguridad pública y lograr en el futuro próximo las condiciones de seguridad que el país demanda".

Ante los integrantes del Gabinete de Seguridad encabezado por el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Her-

nández e integrado por los secretarios de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez; de la Defensa Nacional, general Luis Crescencio Sandoval y, de la Marina Armada, almirante Rafael Ojeda Durán, respectivamente, Monreal Ávila se manifestó a favor del diálogo para fortalecer a las instituciones.

"Estamos convencidos que este ejercicio republicano es el primero, y tendremos todos los que sean necesarios para dialogar y fortalecer las instituciones de seguridad pública de todo el país y que con ello vaya dejando de ser necesaria la presencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública, en el plazo convenido".

Al considerar que la reunión entre las dos partes es un avance significativo que se ha dado en los últimos años, ya que, "por mandato constitucional el Congreso conocerá y hará un análisis del resultado específico sobre la intervención de la Fuerza Armada en las tareas de seguridad pública".



CUARTOSCURO

Ahora buscan la manera de enviarlos a los cuarteles.

## RECONOCIMIENTO

Por lo anterior, y antes de que iniciara la reunión privada por cuestiones de seguridad nacional, hizo un reconocimiento al esfuerzo y el sacrificio que soldados y marinos realizan en el cumplimiento de estas tareas.

"Rendimos homenaje a los caídos o heridos en el servicio a la sociedad, como lo hacemos también con ciudadanos; también respecto a los elementos de la Guardia Nacional, que han sacrificado su

vida o han sido heridos en sus tareas de protección a familias y comunidades", puntualizó Monreal Ávila.

El presidente de la Comisión Bicameral al reconocer la capacidad y el impacto que causa el crimen organizado a la sociedad aseguró que confían en el despliegue y la determinación de la Fuerza Armada Permanente para atender los problemas de seguridad, como lo han hecho hasta ahora.